

"Nos enteramos por nuestros padres, en Cancún no había ninguna alarma"

Los alumnos de Medicina que volvieron ayer denuncian la escasa información facilitada en España

G. S. M./ GRANADA | ACTUALIZADO 28.04.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Ayer mismo, mientras en Albacete se confirmaba el primer caso de gripe porcina de España, los 94 estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada disfrutaban, con un viaje en catamarán, de su último día completo en Cancún. Hasta que sus familiares comenzaron a alertarles de la existencia de la gripe porcina, los alumnos eran totalmente ajenos a una amenaza que, en realidad, siguen sin sentir cercana. "Estábamos muy tranquilos hasta que comenzaron las llamadas telefónicas y empezamos a ver las noticias de la televisión. Ahora sí hay más de uno que está empezando a preocuparse", confesaba ayer Matías, uno de los alumnos de Inef que continuaba ayer en la Riviera Maya de viaje de estudios. "Aunque nadie tiene ningún síntoma, hemos preguntado en nuestro hotel por los riesgos y nos aseguran que entre la zona en la que estamos y la capital hay mucha distancia", aseguró.



Los estudiantes granadinos aseguran que ningún turista ha experimentado con preocupación su estancia en México.



Los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física, que mañana a las 12:00 horas vuelven a España, se encontrarán con una situación muy parecida a la que han vivido los estudiantes de la Facultad de Medicina que aterrizaron ayer por la mañana en el aeropuerto de Barajas. Una presencia abrumadora de medios de comunicación, cámaras y fotógrafos y apenas unos minutos de control sanitario.

Laura (nombre ficticio), confirmaba ayer que también en su caso las noticias llegaron desde España. "Nos enteramos por nuestros padres porque en la Riviera Maya no había ningún tipo de alarma social", explicó la estudiante de Medicina, que añadió que ninguno de sus compañeros entendieron demasiado bien que, después de todo el revuelo que se ha generado en España, al salir del avión no les dieran "ni siquiera una mascarilla".

Cuando despegaron de Cancún con destino al aeropuerto de Barajas, indicó Laura, "no se tomó ningún tipo de medida de prevención". Una vez que tomaron tierra les obligaron a esperar en el avión. Minutos después entraron dos inspectores de Sanidad -ataviados con mascarillas y guantes-, que les entregaron un formulario donde debían registrar sus datos personales y un folleto con recomendaciones sanitarias. "Estamos muy descontentos porque nadie nos explicó nada. No nos ha parecido coherente que después de la alarma social que se ha generado no nos dieran mascarillas. Ni siquiera nos preguntaron directamente si teníamos alguno de los síntomas de la gripe", aseguró Laura. "Ahora estamos preocupados y muy pendientes de nuestra salud", señaló la estudiantes de Medicina, que al igual que el resto de sus compañeros no podrá volver a clase hasta el próximo lunes. Algunos de los alumnos que regresaron ayer de Cancún ni siquiera podrán regresar a sus residencias y colegios mayores esta semana.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Unimos a más de 10 millones de solteros.
¿Quieres ser uno de ellos?
¡Pincha y empieza a ligar!



SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 183 personas

- Sí
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.



ENCUESTA

¿Quién cree que ha salido victorioso del debate digital?

Han contestado 945 personas

- Juan Francisco Gutiérrez, de Nuevas Generaciones del PP